

PENDIM

Babinsa Koramil 12/Donorojo Kawal Jalannya Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT-DD)

Suroso Jatmiko - JEPARA.PENDIM.ID

Sep 6, 2022 - 09:15



Babinsa Serda Yustanto anggota Koramil 12/Donorojo bersama Bhabinkamtibmas lakukan pengawasan dan pendampingan pada penyaluran Bantuan Langsung Tunai dari Dana Desa

JEPARA - Sebagai bentuk pengawasan pada salah satu program Pemerintah tentang Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD), Babinsa Serda Yustanto anggota Koramil 12/Donorojo jajaran Kodim 0719/Jepara mengawal langsung jalannya bantuan tersebut kepada warga yang terdampak Covid-19.

Kegiatan penyaluran bantuan dilaksanakan di Balai Desa Sumberrejo, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Senin, (6/9/2022) kemarin.

Dalam pengelolaannya, Dana Desa selama pandemi covid-19 diprioritaskan bagi warga kurang mampu untuk membantu perekonomian guna mencukupi kebutuhan sehari-hari.

Pada pembagian BLT-DD di Desa Sumberrejo sebanyak 103 warga KPM (Keluarga Penerima Manfaat) dengan nominal per/bulan sebanyak Rp. 300.000,- sehingga total yang diterima saat ini sebesar Rp. 900.000,-.

Pengawasan dan pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa Serda Yustanto bertujuan untuk menunjang kelancaran serta ketertiban untuk membantu warga penerima bantuan.



“Selaku Babinsa tentunya wajib memberikan pengawasan dan pendampingan agar kegiatan dapat berjalan dengan aman, lancar serta memastikan bantuan tersebut betul-betul tepat sasaran,” kata Babinsa.

Lebih lanjut, Babinsa Serda Yustanto menyampaikan inilah bentuk kepedulian pemerintah kepada masyarakat dalam mengatasi kesulitan rakyat.

“Semoga dengan adanya bantuan dari pemerintah melalui Dana Desa ini dapat dipergunakan bagi warga yang terdampak covid-19 dalam mencukupi kebutuhan sehari-hari dan wajib kita syukuri serta dipergunakan sebaik-baiknya,” pungkasnya.

Pada pelaksanaan kegiatan penyaluran BLT-DD dihadiri langsung oleh Petinggi beserta perangkat, Petugas Bank BPD, Babinsa Serda Yustanto, Bhabinkamtibmas Brigadir Hana dan warga penerima BLT.

Redaktur :Jatmiko/Pendim.